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苗栗縣造橋鄉民代表會第二十一屆第十九次臨時會議事日程表 

月 日 
星 

期 

開會時間及會議事項 

備註 

上午 10：00-12：00 下午 2：00-5：00 

09 12 一  
代表報到 

預備會議 
  

09 13 二 

 

討論提案 

 

臨時動議 第一次會 

09 14 三 下村勘查經建 下村勘查經建 第二次會 

備註：本會議程得視會議狀況經大會議決變更 
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會議概況 

壹、預備會議 

一、日期：中華民國 111年 09月 12日上午 10時 

二、地點：本會議事堂 

三、出席：陳裕福、廖義勇、蔣運添、栢健薰、陳琦芳 

          林鳳珠、林萬樹、李錦旭、古育誌、何朝根 

四、列席：本會秘書黃億峰 

五、主席：陳裕福                  紀錄：姜玉美 

六、報告事項： 

    黃秘書億峰報告：出席代表已達法定人數，請主席宣佈開

會。 

    陳主席裕福報告：依據秘書報告，出席代表過半數宣佈開 

                    會。 

七、會議事項： 

(一)會務報告（黃秘書億峰報告）： 

 1、監察院公職人員財產申報完成「一次授權、年年介接」代 

    表計有主席陳裕福等 9人。請於 12月 5日至 12月 31日前 

    下載該財產資料申報。而其他尚未辦理授權代表蔣運添， 

    如要辦理授權介接，請於 111年 9月 5日至 111年 10月 5 

    日期間辦理授權。 
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(二)討論提案： 

    案    由：請討論本會第 21屆第 19次臨時會議事日程是 

              否有當提請公決案。 

    說    明：如附議事日程表。 

    決    議：照案通過。 

八、臨時事項：無。 

九、散會：上午十二時整。 
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貳、大會 

    第一次會 

一、日期：中華民國 111年 09月 13日上午 10時 43分 

二、地點：本會議事堂 

三、出席：陳裕福、廖義勇、蔣運添、栢健薰、陳琦芳 

          林鳳珠、林萬樹、李錦旭、古育誌、何朝根 

四、列席：鄉長黃天貴、秘書黃純芳、民政課長巫仁懷 

          建設課長馮天君、農業課長胡文生 

          清潔隊長胡得聖、行政室主任林玫倫 

          人事室主任張玉枝、主計室代理人隊員賴慧芳 

          政風室主任蔡昀親 

          本會秘書黃億峰 

五、主席：陳裕福                  紀錄：姜玉美 

六、報告事項： 

    黃秘書億峰報告：出席代表已達法定人數，請主席宣佈開

會。 

    陳主席裕福報告：依據秘書報告，出席代表過半數宣佈開 

                    會。 

七、會議事項： 

    陳主席裕福：清潔隊長換人了，大家都認識，清潔隊長胡 
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                得聖。好，繼續。 

    討論提案：     

    鄉公所提議案第一號 

類    別：建設              提案人：鄉長黃天貴 

案    由：為辦理「111年度造橋鄉 5月及 6月豪雨(H3)

錦水 3鄰、豐湖 11鄰、大龍 3鄰、平興 1鄰及

10鄰農路災後復建工程」所需經費計新台幣

400萬 8,000元整，敬請 貴會同意先行墊付辦

理，並於 111年度總預算第一次追加減預算時

轉正，敬請審議。 

理    由： 

      一、上開工程名稱「111年度造橋鄉 5月及 6月豪 

雨(H3)錦水 3鄰、豐湖 11鄰、大龍 3鄰、平興 

1鄰及 10鄰農路災後復建工程」：新台幣 400 

萬 8,000元整。 

          二、爰敬請貴會同意先行辦理墊付，並於 111年度 

              總預算第一次追加減預算時轉正。 

辦    法：提請貴會惠予同意先行墊付辦理，並於 111年 

          度總預算第一次追加減預算時轉正。 

陳主席裕福：好，請我們課長說明一下。 
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馮課長天君：主席、副主席、各位代表先生女士、鄉長、 

            兩位秘書、各課室主管大家早。有關於第 21 

            屆第 19次臨時會提案第一案的部分，這一案 

            的部分是 111年度造橋 5、6月豪雨的部分， 

            經過苗栗縣政府在 7月底的會勘，然後我們 

            詳加規劃之後，在中央 8月初的時候也辦理 

            會勘，終於在 8月 29日來了一份核定函，總 

            計造橋鄉公所的部分就核定 400萬 8,000元 

            整，這一部分提請大會審議，以上。 

    陳主席裕福：好，這樣大家了解嗎？各位有什麼高見？沒 

                有，我們舉手表決。贊成的請舉手，好，全 

                數通過。 

審查意見：照案通過。 

大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

          手贊成通過。 

 

    鄉公所提議案第二號 

類    別：建設              提案人：鄉長黃天貴 

案    由：為辦理「111年度造橋鄉 5月及 6月豪雨(B1)

劍潭古道及口山步道災後復建工程」所需經費
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計新台幣 101萬 5,000元整，敬請 貴會同意先

行墊付辦理，並於 111年度總預算第一次追加

減預算時轉正，敬請審議。 

理    由： 

      一、上開工程名稱「111年度造橋鄉 5月及 6月豪 

          雨(B1)劍潭古道及口山步道災後復建工程」：新 

          台幣 101萬 5,000元整。 

      二、爰敬請貴會同意先行辦理墊付，並於 111年度 

          總預算第一次追加減預算時轉正。 

辦    法：提請貴會惠予同意先行墊付辦理，並於 111年

度總預算第一次追加減預算時轉正。  

陳主席裕福：好，那個還是起來說明一下。 

馮課長天君：建設課第二次報告。有關於提案第二號的部 

            分是我們 5、6月的時候劍潭步道、口山步道 

            災害的復建工程，這一部分是總共核定了 

            101萬 5,000元；那併同剛剛那一個案子的 

            部分，目前我們都已經設計完畢，那我們近 

            期來安排規劃設計的審查，有相關訊息的部 

            分，我們在會後都會跟代表做一個進度報 

            告，謝謝。 
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陳主席裕福：好，各位代表有什麼高見？沒有。贊成請舉 

            手，好，全數通過。 

審查意見：照案通過。 

大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

          手贊成通過。 

 

    鄉公所提議案第三號 

    類    別：建設              提案人：鄉長黃天貴 

    案    由：有關交通部公路總局核定補助「111年公路公 

              共運輸服務升級計畫」1案，所需經費計新台 

              幣 126萬 3,160元整(其中 120萬元為公路總局 

              補助，6萬 3,160元為計劃規定之地方自籌 

              款)，敬請貴會准予先行墊付辦理，並於本年度 

              總預算第 1次追加減預算時轉正，敬請審議。 

理    由： 

      一、依據苗栗縣政府 111年 8月 19日府工道字第 

          1110157163號函、交通部公路總局 111年 8月 

          17日路授竹監運計字第 1110246258號函及「直 

          轄市及縣(市)單位預算執行要點」第 44點第 1 

          項第 4款、第 6款規定辦理。 
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      二、本計畫預定辦理「111年度造橋鄉錦水村等 4 

          村建構一般型候車亭興建工程」。 

    辦    法：提請貴會惠予同意先行墊付，以利先期作業， 

              嗣本所 111年度總預算第一次追加減預算時轉 

              正。 

    陳主席裕福：好，再起來說明一下。 

    馮課長天君：是，建設課第三次報告。有關於提案第 3號 

                的部分是公路總局核定補助我們候車亭的計 

                畫，所需經費是 126萬 3,160元，這其中 120 

                萬元的部分是公路總局補助，6萬多的部分 

                是我們自籌，那這個案子的部分是包括著錦 

                水村、談文村等等整個 4村的一個候車亭的 

                興建；那因為有鑑於過去的候車亭興建成效 

                都良好，今年度持續再爭取補助，以上。 

    陳主席裕福：好。經過說明，各位有什麼高見？沒有，我 

                們舉手表決。贊成的請舉手，好，全數通過。 

    審查意見：照案通過。 

    大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

              手贊成通過。 
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    代表提議案第一號 

    類    別：建設             提案人：代表 何朝根 

                               副署人：主席 陳裕福   

                                       代表 古育誌 

    案    由：建請農田水利署苗栗管理處修復談文火車站後 

              方灌溉水圳護堤，以免農田流失案。 

    理    由：本鄉談文火車站後方灌溉水圳，護堤嚴重損壞 

              ，水閘門附近水溝下方破損滲水，請鄉公所轉 

              請農田水利署苗栗管理處派員勘查修復。 

    辦    法：請鄉公所轉請農田水利署苗栗管理處勘查辦理。          

    陳主席裕福：好，我們請提案人說明。 

    何代表朝根：主席、鄉長、兩位秘書、各課室主管還有我 

                們代表同仁大家早安。這個案子是已經很久 

                很久以前作的護堤，前兩年已經有修復一段 

                差不多 100公尺左右；這一段是在旁邊沒有 

                修復，因為損壞很嚴重，所以想要請代表會 

                同意建請我們公所行文給農田水利會他們能 

                夠盡快修復。謝謝。 

    陳主席裕福：好。經過說明，各位有什麼高見沒有？沒有，        

                我們贊成的請舉手，好，全數通過。 
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    審查意見：照案通過。 

    大會議決：依照審查意見交付大會表決，全體出席代表舉 

              手贊成通過。 

 

八、臨時動議： 

    陳主席裕福：好，臨時動議。好，我們請林代表請發言。 

    林代表萬樹：主席、鄉長、各課室主管還有代表同仁大家 

                好！我想請問一下現在到底我們這個鄉道苗 

                14之 1線還有大龍村要到麻竹窩的路上，兩 

                邊道路的雜草那麼多沒有人處理，我上次開 

                會的時候我就有提出了，苗 14之 1線白線他 

                已經清乾淨了，清好了，為什麼整堆的草沒 

                有割掉？為什麼只做一邊？這是什麼原因？ 

                鄉公所要多下村看看，我上一次開會的時候 

                這個問題我就有提出來了，到現在一直都沒 

                有執行。就這樣子，不知道你們鄉公所是屬 

                於誰在管這個問題的？ 

    陳主席裕福：好，課長是不是忘記了還是怎樣？回答一下 

                好不好。 

    馮課長天君：這一部分會後我們趕快過去現場看一下，謝 
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                謝。 

    陳主席裕福：我叫秘書跟你們照相一下，你們這一次開完 

                會這個議事堂就要拆掉了，那個鄉長要跟他               

                照一下。好，臨時動議。那個臨時動議有沒 

                有？栢代表你想要講話，有沒有？ 

    栢代表健薰：主席、副主席、鄉長、各課室主管。這邊我 

                有建議沒有什麼，就是我們公所接下來也是 

                要重建，也是要面臨拆除的一個狀況，公所 

                的拆除基本上就是還好，但是旁邊有一個學 

                校，因為最近他們學生的家長才知道最近這 

                個即將要動工，他們很擔心他們在前面這邊 

                上下課，有時候會經過公所前面的用地，那 

                這個用地的部分，有時候可能會有一些飛沙 

                走石，那他們有一些小朋友、小小孩怕會弄 

                傷他們，所以請公所在拆除的過程再注意一 

                下。因為基本上接下來是冬天吹北風，灰塵 

                的部分可以的話請稍微注意一下，這邊是一 

                個建議，謝謝。 

    陳主席裕福：很好，鄉公所要注意，這個要跟他管制，那 

                今天的會議到此為止，散會。 
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九、其它事項：無。 

十、散    會：上午十時五十七分。 
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    第二次會 

一、日期：中華民國 111年 09月 14日上午 10時 

二、地點：本會議事堂 

三、出席：陳裕福、廖義勇、蔣運添、栢健薰、陳琦芳 

          林鳳珠、林萬樹、李錦旭、古育誌、何朝根  

四、列席：本會秘書黃億峰 

五、主席：陳裕福                  紀錄：姜玉美 

六、代表簽到後隨即個別下村勘查經建。 

七、散會：上午十二時。 
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附    錄： 

 

苗栗縣造橋鄉民代表會第二十一屆第十九次臨時會代表出缺席一覽表 

    日 期 

姓  名 
09月 12日 09月 13日 09月 14日 備  註 

陳裕福 ○ ○ ○ 註： 

出席：○ 

請假：◎ 

缺席：＊ 

廖義勇 ○ ○ ○ 

蔣運添 ○ ○ ○ 

栢健薰 ○ ○ ○ 

陳琦芳 ○ ○ ○ 

林鳳珠 ○ ○ ○ 

林萬樹 ○ ○ ○ 

李錦旭 ○ ○ ○ 

古育誌 ○ ○ ○ 

何朝根 ○ ○ ○ 
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苗栗縣造橋鄉民代表會第二十一屆第十九次臨時會提案分類統計表 

提  案  別 
類  別 

件  數 
議事 建設 

民政 

行政 

清潔 

農業 
合計 

鄉公所提案 
提案  3   3 

通過  3   3 

代表會提案 
提案      

通過      

代表提案 
提案  1   1 

通過  1   1 

臨時動議 
提案      

通過      

合計 
提案  4   4 

通過  4   4 

審查結果 通過 4件   保留○件   撤回○件   未決○件 

苗栗縣造橋鄉民代表會主席  陳  裕  福 

中  華  民  國  111  年  09  月  14  日 

 


